



PRESSEINFORMATION

September 2019

Internationaler Starauflauf bei der „Monte-Carlo Gala for the Global Ocean“

Hollywoods-Stars, Musiker und weitere internationale Berühmtheiten zeigen Fürst Albert II. bei der weltweit größten Wohltätigkeitsveranstaltung in Monaco ihre Unterstützung

München – 27. September 2019. Bei der jährlichen Gala der Stiftung *Fondation Prince Albert II de Monaco*, die am gestrigen Donnerstag, dem 26. September 2019 in Monte-Carlo stattfand, empfing das monegasische Staatsoberhaupt Fürst Albert II. mitunter Berühmtheiten aus Film, Fernsehen und der Musikbranche. Die Stiftung gilt als die weltweit führende zum Schutz der Meere und der Umwelt unseres Planeten. Hollywood-Stars wie Nicole Kidman, Uma Thurman und Andy Garcia, die als Zeremonienmeister fungierten, sowie Ehrengast Robert Redford, Musiker wie Gwen Stefani, Andrea Bocelli, Robin Thicke und Kool & The Gang und viele weitere prominente Gäste gaben sich bei der dritten *Monte-Carlo Gala for the Global Ocean* auf dem roten Teppich in Monaco die Klinke in die Hand. Gemeinsam mit Fürst Albert II. verfolgen sie das Ziel, die Meere zu retten und dem Klimawandel entgegenzuwirken.



© Michael Alesi, Monaco Direction de la Communication

„Der Ozean ist eine wesentliche Komponente für unser globales Gleichgewicht. Er macht 97 Prozent der Biosphäre aus und beherbergt die meisten lebenden Arten, produziert den größten Teil des Sauerstoffs, den wir atmen, reguliert unser Klima und erzeugt 60 Prozent der Ökosystemleistungen, die uns das Leben ermöglichen. Leider sind die Meere aber auch ein Symbol für unsere Verantwortungslosigkeit. Sie erleiden all den Schaden, den wir unserem Planeten zufügen“, sagte Fürst Albert II. von Monaco. „Deshalb ist die diesjährige *Gala for the Global Ocean* in Monte-Carlo so wichtig. Lasst uns hoffen, dass wir gemeinsam die

Grundlagen für eine Menschheit schaffen können, die auf Respekt gegenüber dem Meer und dem Planeten beruhen. Lasst uns die Stimme des Ozeans sein und Maßnahmen für zukünftige Generationen ergreifen.“

Robert Redford wurde als Ehrengast der diesjährigen Veranstaltung für seine herausragende Karriere und sein außergewöhnliches Engagement für den Umweltschutz begrüßt. Die Hollywood-Stars Nicole Kidman, Uma Thurman und Andy Garcia traten in der vergangenen Nacht, die der Spendensammlung für die internationalen Projekte und Initiativen der Stiftung gewidmet ist, als Zeremonienmeister auf. Garcia erklärte: „Wir können angesichts der Verschlechterung des Zustands unserer Meere durch Verschmutzung, Überfischung oder intensiven Seeverkehr nicht mehr schweigen. Es ist unsere Pflicht, das wiederherzustellen, was wir zerstört haben. Ich bin stolz darauf, zu den Aktivitäten der Stiftung vor Ort beitragen zu können, indem ich mehrere Projekte zum Schutz der Meere unterstütze.“

Die dreifache GRAMMY®-Preisträgerin Gwen Stefani, der italienische Tenor Andrea Bocelli und die Musik-Ikonen Kool & The Gang traten bei der Gala exklusiv auf, während Robin Thicke, Jurymitglied der US-Show *The Masked Singer*, als Gastgeber der extravaganteren After-Show-Party fungierte, die in den privaten Lounges des Casino de Monte-Carlo bis zum Morgengrauen stattfand. Auch der neueste humanoide Roboter, Sophia AI, der als „Verkörperung unserer Träume für die Zukunft der Künstlichen Intelligenz“ beschrieben wurde, hatte vor den hochkarätigen Gästen auf der Bühne der Global Ocean Gala einen Auftritt.

Unter dem Vorsitz seiner Durchlaucht Fürst Albert II. von Monaco und gegründet vom Präsidenten von Global Fundraising, Milutin Gatsby, schloss die Gala an eine Woche voller Aktivitäten rund um das Thema „Die Gesundheit unseres Ozeans“ an. Durch die Zusammenführung von globalen Philanthropen, politischen Entscheidungsträgern, führenden Persönlichkeiten aus der Wirtschaft, Wissenschaftlern und Prominenten übernahmen Fürst Albert II. und seine Stiftung wieder einmal die Führung, um Lösungen für die existenzielle Krise der Meere und ihre Auswirkungen auf unser Klima zu entwickeln und umzusetzen. Gatsby erläuterte: „Wir haben keine Zeit mehr. Wir können hoffen und beten, dass unsere positiven Einzelaktionen zur Rettung des Planeten Erde dazu führen, dass wir gemeinsam die Selbstzerstörung der Menschheit stoppen.“

Alle Einnahmen aus der Galaveranstaltung und der angeschlossenen Auktion kommen den Initiativen der Stiftung zum Schutz des globalen Ozeans zugute, einschließlich der Entwicklung von Meeresschutzgebieten, dem Schutz bedrohter Meeresarten, der Reduzierung der Auswirkungen des Klimawandels und der Versauerung auf die Meere sowie der Bekämpfung von Verunreinigungen durch Plastik. Die Stiftung hat bislang über 55 Millionen Euro gespendet, um mehr als 470 Projekte auf der ganzen Welt zu initiieren oder zu unterstützen. Weitere Informationen zur *Monte-Carlo Gala for the Global Ocean 2019* unter www.montecarlogala.org.

Weitere Informationen zu Monaco unter www.visitmonaco.com. Passendes Bildmaterial zur Pressemeldung finden Sie zum Download unter <https://we.tl/t-mtLVoyZp6a>. Bitte beachten Sie die Bildrechte im jeweiligen Bildtitel.

ÜBER DIE FONDATION PRINCE ALBERT II DE MONACO

Im Juni 2006 gründete Seine Durchlaucht Fürst Albert II. von Monaco die Stiftung, um sich mit der alarmierenden Umweltsituation unseres Planeten zu befassen. Die *Fondation Prince Albert II de Monaco* widmet sich seither dem Umweltschutz und der Förderung einer nachhaltigen Entwicklung auf globaler Ebene. Die Stiftung unterstützt Initiativen öffentlicher und privater Organisationen in den Bereichen Forschung und Lehre, technologische Innovation und sozialbewusste Praktiken. Der geografische Fokus der

Projekte liegt auf dem Mittelmeerraum, den Polarregionen und den am wenigsten entwickelten Ländern. Die Stiftung konzentriert ihre Bemühungen auf drei Hauptbereiche: den Klimawandel, biologische Vielfalt und Wasserressourcen. Die *Fondation Prince Albert II de Monaco* hat insgesamt zehn internationale Niederlassungen, darunter Zweigstellen in Kanada, China, Frankreich, Deutschland, Italien, Singapur, Spanien, der Schweiz, Großbritannien und in den USA. www.fpa2.org

ÜBER MONACO

Dramatisch in eine majestätische Felslandschaft gebaut und vom azurblauen Meer umgeben: Das Fürstentum Monaco an der Französischen Riviera schafft bleibende Eindrücke, wohin das Auge reicht. Dabei bietet der Stadtstaat, der weit über seine Grenzen hinaus für seine mondäne Eleganz, das prunkvolle Casino und rasante Autorennen bekannt ist, seinen Besuchern noch viele weitere Attraktionen. Museen, Galerien und die Oper versprechen ein abwechslungsreiches kulturelles Portfolio, während an den weißen Sandstränden und in den malerischen Parkanlagen bei ganzjährig angenehmen Temperaturen und knapp 300 Sonnentagen dem Dolce Vita gefrönt wird. Monaco sieht sich als Vorreiter in den Bereichen Energiewende, Nachhaltigkeit, Mobilität und digitale Transformation und setzt hier mit diversen Initiativen Maßstäbe.

PRESSEKONTAKT

Lieb Management & Beteiligungs GmbH
Lisa Reinshagen
Bavariaring 38, D-80336 München
Tel.: +49 (0)89 45 21 86-22
E-Mail: lisa@lieb-management.de
Internet: www.lieb-management.de

